
Lecce,  Baschirotto:  ‘Ci  è
mancata la cattiveria ma se
giochiamo  così  portiamo  a
casa dei punti’
Federico  Baschirotto,  difensore  del  Lecce,  ha  parlato  in
conferenza stampa dopo la sconfitta contro il Sassuolo: “È
mancata un po…
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